

あおぐみだより 7月



七夕

原紙をこめて作った七夕飾りや短冊を笹に飾りつけをし、園庭に立てられるととても喜んでいました。七夕の会では、由来の物語を映像で見たり、〇×クイズやまちがひ探しに参加したりして楽しんでいました。



水遊び・氷遊び

ペットボトル水鉄砲を使って、宇宙人的をたおして遊みました。初めは怖たおれず、苦戦していましたが、何度か行なうと上手にたおしていました。氷遊びは、氷を舐めて冷たさを味わいました。又、容器に水と氷を入れたものに足を入れて「足氷」をして歓声を上げていました。



スライム

スライム作りをするのが初めての子ども達は、どのように作るのか興味津々でした。色紙は自分の絵の具を使い、自由に色をつけていました。次に魔法の水を入れて、かきませると固まってきた驚いていました。スライムを手でさわって、感触を楽しんでいました。



水遊びや氷遊びをして暑い夏を楽しくすごしました。



手作りおもちゃ

紙コップと輪ゴムを使ったピョンと跳ぶおもちゃを作りました。うさぎ、かえる、ロケットの中から選んで、絵の具で色ぬりしたり、部品をイメージして作ったりしました。跳ぶしかけもハサミで切り込みを



入れ、輪ゴムをセットしていきました。完成するととても喜び、友達とどちらがたこ跳ぶか何度も競争していました。

数字遊び

数字のカードを使ってゲームをして、楽しい数字遊びをしました。先生が出した5ケタの



数字をグループで協力して並べてみました。ピョゲームでは、数字を書くことに挑戦し、ピョゲームと喜んでいました。



8月はこんなことをするよ

- ◎夏の生活の仕方を矢張り、健康に過ごそう！
- ・戶外で長時間、遊びすぎないように15分間を考え、涼いところで休けいしたり、お茶を飲んだりします。
- ◎夏の遊びを楽しもう！
- ・氷遊びや色水遊びを通し、不思議さを感じたり、発見したりしながら楽しく遊びます。
- ◎小さい友達に優しくしよう！
- ・小さい子と一緒に遊んであげる関わりを通して優しい気持ちを持って遊ぶようにしていきます。

